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В Стамбуле проходит очередной раунд консультаций по продлению зерновой сделки. 
Переговоры продлятся два дня и чем они завершатся - не берется прогнозировать никто. 
Ключевой день встречи - сегодня. Но разногласий у договаривающихся сторон - а это 
Россия, Украина, ООН и Турция - по-прежнему, немало. И продвижения по ним пока нет. 
А срок действия соглашения истекает уже через неделю. Удастся ли переговорщикам 
найти консенсус - мнения экспертов собрала наш специальный корреспондент в Москве 
Екатерина Глазунова. 

Специальный корреспондент CGTN-
Русский Екатерина Глазунова: "Быть 
или не быть зерновой сделке. Нынешняя 
встреча в верхах должна стать 
решающей, окончательной и 
бесповоротной. Но пока о компромиссе 
говорить не приходится. Инициатива 
продолжает волновать умы политиков 
всего мира. Накануне важных 
переговоров, например, госсекретарь 
США Блинкен заявил, что сделку необходимо продлить как можно скорее и даже 
расширить. Но со времени подписания соглашения, его пролонгировали уже трижды. А 
российские условия так и не выполняются. Под санкции по-прежнему попадает все, что 
сопутствует экспорту российского зерна, и это главное яблоко раздора. На встрече в 
Стамбуле Москва намерена твердо отстаивать свои продовольственные интересы". 
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Политолог, заместитель 
директора Института стран 
СНГ Владимир Жарихин: 
"Россия жестко поставила вопрос 
о том, чтобы выполнять то, что 
они обещали. Снятие санкций с 
российских удобрений, снятие 
санкций с обеспечивающего 
финансовое покрытие 
Россельхозбанка. Поставки 
запчастей для сельхозтехники, 
но ничего этого не сделано пока, и должны быть даны жесткие обязательства и не только 
со стороны ООН, но и со стороны тех, кто будет это исполнять". 

Специальный корреспондент CGTN-Русский Екатерина Глазунова: "Как и во время 
встречи технической группы, которая состоялась на прошлой неделе, новостей и 
сообщений из Стамбула приходит крайне мало. О том, что обсуждается продление 
инициативы на два месяца, что говорят о безопасности коридоров, и возможном участии 
турецкого банка, который получит гарантии для зерновых сделок с Россией, а также о 
том, что Россия проявляет конструктивный подход. Зерновые цены на переговоры уже 
не реагируют. Они как продолжали падать, так и падают. А эксперты отмечают, что если 
сделку продлят, это будет скорее политическое решение. Дипломатический ход важен 
для отношений Москвы и Анкары". 

Экономист, член Совета по 
финансово-промышленной и 
инвестиционной политике ТПП 
Дмитрий Любомудров: "Мы тем 
самым показываем, что мы 
партнеров уважаем, даже если 
это партнер страна НАТО. Тем не 
менее мы его расцениваем как 
партнера и своего партнера 
поддерживаем даже в ущерб 
своим сиюминутным интересам. 
И это другим странам урок, как США кидают своих партнеров и как мы их поддерживаем". 

Специальный корреспондент CGTN-Русский Екатерина Глазунова: "Срок действия 
соглашения истекает через неделю. И окончательный вердикт сделке, причем на 
президентском уровне - лидеры России и Турции - вынесут именно тогда. Ну, а Владимир 
Путин, именно в дни переговоров поручил рассмотреть вопрос о новом сухопутном 
зерновом коридоре. Эксперты уже назвали это решение неслучайным, мощнейшим и 
перспективным. По сути, можно сказать, что Москва прорубает новое окно для своей 
продукции". 
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